

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/6468
23 juin 1965
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

TELEGRAMME, EN DATE DU 22 JUIN 1965, ADRESSE AU SECRETAIRE GENERAL DES
NATIONS UNIES PAR LE SECRETAIRE GENERAL ADJOINT DE L'ORGANISATION DES
ETATS AMERICAINS

Conformément à l'Article 54 de la Charte des Nations Unies, j'ai l'honneur de vous transmettre, pour l'information du Conseil de sécurité, le message ci-après, reçu ce jour par la Dixième Réunion de consultation des Ministres des relations extérieures :

"A Son Excellence Monsieur l'Ambassadeur Guillermo Sevilla Sacasa,
Président de la Dixième Réunion de consultation

Nous poursuivons nos entrevues avec des personnalités et des dirigeants dominicains sans attache avec les parties, et nous sommes en train d'examiner avec eux divers aspects de la proposition. La situation est généralement calme et l'on n'a pas enregistré de nouvelles violations du cessez-le-feu. Il s'agit de résoudre à mesure qu'ils se présentent les problèmes qui découlent de la situation actuelle, et des directives sont données au commandement unifié lorsque cela est nécessaire. Nous espérons recevoir demain du gouvernement constitutionnaliste une réponse à la proposition faite par le Comité spécial au sujet des activités de la commission interaméricaine des droits de l'homme; cet après-midi la commission s'est rendue au commandement des forces inter-américaines de paix afin d'examiner certains problèmes qui se posent dans la zone de sécurité et qui intéressent la sauvegarde des droits individuels fondamentaux.

Ultérieurement, la commission a été reçue par le secrétaire aux relations extérieures du gouvernement de reconstruction nationale, avec qui elle a procédé à un échange de vues sur différents aspects des travaux de la commission ainsi que sur divers cas concrets de plaintes reçues par la

commission. La commission des droits de l'homme a poursuivi ses activités, effectuant des démarches pour assurer la sauvegarde des droits individuels fondamentaux. La commission a reçu pendant la journée 94 personnes qui ont présenté des plaintes et des pétitions intéressant les droits de l'homme.

José A. MORA

Secrétaire général de l'Organisation
des Etats américains."

Je saisis cette occasion, etc.

Le Secrétaire général adjoint de
l'Organisation des Etats
américains,

William SANDERS

